





Keine andere Auszeichnung in Deutschland ist so beliebt wie das **Deutsche Sportabzeichen**. Fast 950.000 Sportbegeisterte haben im letzten Jahr die Prüfung erfolgreich abgelegt. Erstmals soll in diesem Jahr die magische Grenze von 1 Million überschritten werden.

Auch bei unserem Freizeitsportverein wollen wir 2009 das Sportabzeichen mit möglichst vielen Mitgliedern ablegen. Teilnehmen kann jeder ab 8 Jahre. Die Trainingseinheiten und die Abnahme erfolgt durch unseren anerkannten Übungsleiter Jürgen Giebel, der auch für Fragen zur Verfügung steht.

Nach einigen Trainingseinheiten stand am Samstag, 13. Juni 2009 der erste Abnahmetermin in den leichtathletischen Disziplinen auf dem Programm. Übungsleiter Jürgen Giebel konnte neun Interessierte begrüßen, die beim Sprint, in den Sprungdisziplinen, im Wurf und auf der Langstrecke durchaus gute Leistungen ablieferten.



## Dabei waren:

Jürgen Giebel, Joachim Dörr, Jochen Seeber, Jörg Schnell, Dieter Enders, Joachim Czasch, Carsten Seeber, Oliver Seeber, Kyra Straub, Gerd Straub